





Nuestros mercados

Por ser de mucho interés para los comerciantes y público en general, a continuación publicamos la nota de los precios corrientes hoy en Mallorca.

Granos, frutos y legumbres del país

Table with 2 columns: Item name and Price. Includes items like Algarobas, Id. nuevas, Almendras, etc.

Líquidos

Table with 2 columns: Item name and Price. Includes Aceites finos de mesa, Aceites superiores, etc.

Vinos

Table with 2 columns: Item name and Price. Includes Binisalem, Valencia, Alicante, etc.

Varios

Table with 2 columns: Item name and Price. Includes Cáñamo blanco, Cáñamo negro, etc.

Frutos importados

Table with 2 columns: Item name and Price. Includes Alpiste, Alubias Braila, etc.

Harinas

Table with 2 columns: Item name and Price. Includes Fuerza superior, Blanca superior, etc.

Avellana

Table with 2 columns: Item name and Price. Includes Negrita superior, Cosechero, etc.

El Rey a Baleares

En el último consejo de Ministros celebrado en Palacio el presidente del mismo, nuestro paisano el Sr. Maura, manifestó que no acompañaría a S. M. a las islas...

La Jaula de los Pájaros

Terminada la cena, el Hombre Gris le dijo: —Vete a descansar y duerme bien, porque te necesito mañana por la mañana... Había regresado la víspera y encontrado al Hombre Gris hablando con Juana...

tor de la Agencia Fabra; D. Antonio Rodríguez Lázaro, por El Liberal, y el Sr. Peris Mencheta, por la Agencia Mencheta. El Circolo Mallorquín. Esta sociedad se propone recibir dignamente al Monarca...

Se iluminará con profusión de luces las fachadas de aquella sociedad, combinándose caprichosos dibujos y inscripciones alusivas al acto. Además se acordó que durante los días que permanezca en Palma el Monarca, el Salón permanezca iluminado profusamente...

De la Región

Alaró. Anteayer falleció el anciano sacerdote D. Bernardo Borrás tío de los médicos D. Nicolás Roselló y D. Antonio Balle y del celebrado escritor D. Juan Roselló. La conducción del cadáver a su última morada se efectuó ayer a las cinco de la tarde...

Además, la banda de música (que se está organizando activamente) en dicha sociedad, tocará a las tres y media y en los días que se mencionan en la Plaza de la Electricidad, las piezas que figuran en el programa siguiente:

Día 3. Paso doble «Los Voluntarios». «Réveries», Schuman. «Marie Henriette», Montagne. «Chanson de Jolveg», E. Grieg. «Lohengrin», Wagner. Paso-doble, «Africa».

Día 4. Paso-doble, «Quinito». «La Favorita» (Introducción y coro de la J. Verdi. Danza noruega II; Mort d'Asé y Danse d'Anitra Suite I, E. Grieg. «Lohengrin», Wagner. Retreta austriaca, Aller Kela. Paso-doble, S'Avenc. La simple enumeración de estas piezas es su mejor elogio.

Llubi. Al igual que en años anteriores, la tercera fiesta de Pascua próximos, ó sea el martes día cinco de los corrientes se celebrará en esta villa la tradicional romería al Oratorio del Remedio que está situado sobre un pintoresco cerro, distante un kilómetro del pueblo...

Sóller. Gratú nos es publicar que el señor D. Joaquín Aguiló de esa Capital, propietario de la casa n.º 14 de la plaza de la Constitución, por su rago de generosidad en beneficio de este pueblo, ce diendo primero por haber sabido que el Ayuntamiento ó el Alcalde habían hecho examinar por persona perita las obras que verifica en dicha casa, cuyo examen considera significaba desconfianza sobre la solidez que puedan ofrecer...

Gacetillas

Leemos en nuestro colega Heraldo de Madrid: Se nos pregunta cuando serán licenciosos limitadamente los soldados del reemplazo de 1901 que llevan veintiséis meses en filas.

Nuestro colega El Liberal, con referencia á noticias de Alaró, dice que el alcalde de aquella importante población, prohibió que en la procesión del viernes Santo cantara el Miserere un coro que suele cantar en las festividades que se celebran en la iglesia.

El próximo lunes, la compañía de zarzuela que dirige el señor Ribas y que con tanto éxito vino actuando en el teatro de la Asistencia Palmaria, dará una escogida función en el teatro de la Defensa Solerense de Sóller.

El Sr. Pérez ha desempeñado otros cargos en esta ciudad. Ha sido viaticada la señora doña Catalina Mathou Bosch, madre del exintpector de policía señor Torres.

Ha sido encerrado en el depósito de Capuchinos un sujeto que agredió á un transeúnte. Mañana, en el teatro de la Asistencia Palmaria, se pondrán en escena por la compañía de Pepe Ribas, las célebres zarzuelas La Corría de Toros, Los Camarones y Gigantes y Cabezudos.

Hoy han sido desembarcados dos coches que condujo ayer de Barcelona el vapor Balear con destino al Hospital Militar de esta plaza. El próximo lunes á las diez de su mañana en el Cuartel del Carmen se pasará revista de Comisario á la fuerza alojada en el mismo.

Por la guardia municipal fué detenido ayer un sujeto, presunto autor de la sustracción de cierta cantidad de suela de un comercio de esta ciudad. Por el agente ejecutivo de contribuciones, se saca á pública subasta una finca sita en la calle de San Magín, del arrabal de Santa Catalina.

De público se dice que el Presidente del Consejo de Ministros, señor Maura, en telegrama que ha dirigido al Director de este Instituto, le pide que le remita el plano del proyecto del nuevo Instituto. Ha sido destinado á prestar sus servicios en la sucursal del Banco de España en esta ciudad, nuestro amigo el oficial del cuerpo D. José Roca y Mir. Lo celebramos.

Por Telégrafo

La duquesa de Alba.—Los crucifijos Madrid 2 á las 3. París.—El cadáver de la duquesa de Alba y los individuos de la familia de ésta saldrán esta noche en el tren rápido para España.

Hasta dentro de varios días no serán remitidos los crucifijos á las salas de las Audiencias. Ascensos.—Indultos Borracho Madrid 2 á las 8'45. La Gaceta publica la ley sobre ascensos de los sargentos del Cuerpo de Inválidos; y los indultos firmados ayer.

Castellón.—En la capilla de las iglesias Pías un borracho empezó á gritar, é hirió con una navaja á un guardia municipal que le amonestó. Graves desórdenes en Sestao. Tiro-teo.—Siete heridos Madrid 2 á las 9'45.

Bilbao.—En Sestao han ocurrido graves sucesos. El alcalde enterado de que los elementos anarquistas y librepensadores habían dispuesto para la hora en que debía recorrer las calles la procesión, celebrar un entierro civil, de acuerdo con el párroco, retrasó la hora de salida la procesión.

Sa verificó el entierro civil, profanando los que formaban parte de la comitiva varias cruces del cementerio. El entierro civil era de una niña hija de un anarquista.

Después del entierro fueron al encuentro de la procesión los que habían acompañado el cadáver de la niña, formando un grupo numeroso, resistiéndose á descubrirse y dirigiendo improperios á los fieles y á los guardas forales que custodiaban el Santo Sepulcro.

Estos detuvieron á tres de los alborotadores. Los compañeros de los tres detenidos, formando imponente manifestación, trataron de libertarlos, asaltando el local donde se hallaban los forales.

Los forales al verse acometidos dispararon é hirieron á una muchacha y á un muchacho de 17 y 19 años respectivamente. Los amotinados vitoreando la libertad, trataron luego de incendiar la iglesia.

Se produjo un pánico indescriptible ocasionándose carreras y sustos. En el tumulto resultó roto el Santo Sepulcro y hechos añicos los cristales. Además de los dos heridos antes telegrafados, hubo otros que lo fueron en diversas partes del cuerpo.

Un grupo de amotinados obligó á retirar la corriente eléctrica dejando la población á oscuras. Gran número de cruces y nichos del cementerio católico fueron destruidos.

A las nueve horas y treinta minutos de la noche llegó á Sestao, cuando la población estaba á oscuras, una sección de la benemerita procedente de Portugal. Entonces cesó el motín. Las fachadas de las casas están acerbilladas de balazos.

Se dice que la benemerita obedeció á un cura que abofeteó á un niño que llevaba un paso de la procesión con un gorro frigio. La benemerita patrulla por las calles y arrabales de Sestao.

El tren de las 6'30 ha sido apedreado por no haberse detenido por traer los heridos de Sestao. El tiroteo duró tres horas. Los guardas forales resultaron ileso porque disparaban parapetados detrás de las columnas de la escuela de Urbinaga mientras que los amotinados disparaban tiros y piedras desde las ventanas de las casas próximas.

Un fofal sufrió una contusión en el vientre. Los heridos son siete, todos de baula mauer. Es inexacto que haya sido muerta una mujer.

Opinión del Sr. Maura.—Consejo de Ministros. Madrid 2 á las 13'30. El Sr. Maura ha manifestado que es lamentable lo ocurrido con motivo de los sucesos de Sestao, diciendo que es de sentir el que coincidiera la salida de la procesión con el entierro civil.

Manifiesta que el alcalde de Sestao justifica lo ocurrido diciendo que cuando supo que se iba á celebrar el entierro era ya tarde y no lo suspendió por miedo de que no se excitaran más los ánimos. Es probable que el lunes se celebre Consejo de Ministros.

La bolsa de hoy Madrid 2 á las 16. (URGENTE) La bolsa ha cerrado á las cuatro de la tarde con el siguiente movimiento:

Table with 2 columns: Item name and Price. Includes Interior contado, Interior fin de mes, etc.

Interior contado 75'20 Interior fin de mes 75'30 Amortizable 5 por 100 95'75 Banco de España 475'00 Compañía de Tabacos 418'00 Francos 38'85 Libras 00'00 Exterior de París 83'70

FABRA

FESTEJOS Serpentina en colores nacionales, iluminaciones á la veneciana y de lujo, gran surtido en fuegos artificiales. QUETGLAS Y MALBERG Antigua casa Sinau

Espectáculos Teatro Lírico Función para hoy sábado. La Alegría de la Huerta —El Mozo Cruo— Balle por las Hermanas Moreno—El Terrible Perez

Teatro Principal Función para mañana domingo. Fenocinema-teatro y Cinematógrafo Duo de Manón y películas de gran éxito.

Teatro Principal Función para mañana domingo. Jugar con fuego—El alcalde interino

Teatro Principal Función para mañana domingo. La Corría de Toros, Los camarones —Gigantes y cabezudos.

El amigo del que hablaba el ayuda de cámara, era el Hombre Gris. Este había dado orden para que despartasen en cuanto se hiciese de día al Dandy. Tomó éste un baño y dejó que le afeitasen y peinasen. Púsose una camisa de fina batista y un elegante traje de mañana consistente en un chaqué, chaleco y pantalón de color claro, que constituían lo que los ingleses llaman un terno.

—Entra aquí. Hizolo así el Dandy, y se halló en una habitación cuyas paredes desaparecían bajo una espesa capa de alquitrán. En medio de ella veíanse una porción de objetos extraños. Entre ellos figuraban un hornillo, alambiques y varios aparatos procedentes de un laboratorio químico.

—A pesar de eso vas á ir á buscar con tu coche. —Está bien. —Y la acompañarás aquí. —Así lo haré. —Y cuando haya dormido en esta habitación de la que te burlas, durante un mes, se encontrará tan bien como tú y yo.

—No se había presenciado nunca semejante espectáculo en el Wapping. Londres, que se divide en muchas parroquias, no forma, bajo el punto de vista administrativo, más que dos barrios muy distintos: el West End y el East End, el Oeste y el Este.

